
 

  

大東文化大学青桐会 

  東京都支部会報 No５４ 

２０２２年度 東京支部役員・理事 
青桐会東京都支部会員数 １７３４名 （2022 年４月現在） 

 

支部長       弓削 丈士 

副支部長      飯野 雄二郎・佐々木 絢子 

会計        原 直美・飯島 久美子 

書記        飯野 雄二郎（兼） 

会計監査      前田 恵里 

学生応援実行委員  佐々木 絢子（兼）・森田 香子 

理事        松本 修一・細山 麻美 

 

相談役       東 卓史・松井 佐奈江 

清山 利幸・平野 陽子 

 

２０２２年度 本部役員名簿 
 

副会長   林 純恵 

相談役   松井 正浩 

大東文化大学 青桐会東京都支部会員の皆さまへ 

 

 拝啓、皆さまには益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。また平素より支部活動につきましてご

理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

 2022 年度（2021年度活動）活動をご紹介する支部会報をお届けします。支部会報は昨年度より

青桐会のウェブサイト上でのご案内とさせていただいております。 

 2021～2022 年度は皆様ご承知の通りコロナ禍ではありますが活動制限が段階的に緩和され、大

学各部の活動や対外試合等には、まだ制限がされておりますが徐々に活気を取り戻しているのではな

いでしょうか。 

 青桐会東京都支部としましても今年度は3年ぶりに東松山校舎において校舎見学会を開催すること

ができ、大勢の会員の皆さまにご参加いただくことができました。また、青桐会活動の本来に趣旨で

ある学生活動の応援につきましても制限のある中ではありましたが実施することができました。まだ

まだコロナ以前と比べ寂しい報告ではありますが支部会報を作成いたしました。予断を許さない状況

ですので会員の皆さまにおかれましては、ご自愛いただくとともに今後も青桐会東京都支部活動にご

協力をよろしくお願い申し上げます。                         敬具 

                           202３年 3月 31 日 

                           大東文化大学青桐会東京都支部 

                           支部長  弓削 丈士 

 



 

  ラグビー部の応援 

 全国大学ラグビー選手権大会の応援で 12 月 18 日（土）大阪の花園ラグビー場に行っ

て来ました。コロナ禍のため、声が出せなかったり、鳴り物が使えないなど制限がありまし

たが、拍手やパネルで応援しました。 

 緑のお揃いのウエアを着て、大東の選手のプレーで喜んだり、悔しがったりすると自然と

連帯感が生まれて、大東愛が大きくなります。 

 対同志社大学戦でしたが最後まで勝敗がわからないドキドキの展開で、２９－３１で惜

しくも負けてしまいました。試合直後に仲間の選手に走って集まる様子は、応援しているこ

ちらも熱くなる感動的な素晴らしい試合でした。            （たくママ） 



 

研 修 旅 行 

「箱根駅伝のコースを巡る」研修旅行に参加しました。（2022年 1 月８～9 日） 

 

1 日目）小田原城→箱根神社→箱根駅伝ミュージアム 

2 日目）権田坂→横浜→新八ツ山橋→大手町 

 

 実際に箱根駅伝と同じ時間に行けたので、凍っているような所も確認できまし

た。とにかく想像よりアップダウンが厳しく急カーブもありビックリしました。

箱根駅伝は過酷なレースだと車窓ではありましたが、体感できました。 

 近年は箱根駅伝に初出場の大学が増え、他の大学も頑張ってます。が、常連校

である大東文化大学の緑のユニホームが颯爽と走り活躍する姿が見たい！私たち

青桐会も大東グリーンで旗を掲げて選手を応援できますように！パワースポット

である箱根神社で祈願させて頂きました。 

 「大東愛」のあふれる東京都支部の仲間と研修で学んだ事が 023 年のお正月は

実践として活かされると信じて、以上ご報告いたします。  （HARA） 



  

 

  校 舎 見 学 会 

 令和 4 年 6 月 11日（土）青桐会東京都支部主催、緑豊かな自然に囲まれた広大な敷地の

『東松山キャンパス』校舎見学会が行われました。コロナ禍ではありましたが、感染症対策に

協力していただき 3年ぶりの開催に 115 組 200名と多くの方々にご参加いただきました。

過去に例のない多くの参加者のため、卒業された元理事の方々にもお手伝いしていただき、元

理事の方がの大東愛に刺激を受け青桐会の活動をさらに盛り上げたいと思った現役理事でし

た。 

 校舎見学会の前に学校関係者より校舎の説明をしていただき、キャリア支援課より就職活

動に関するお話をいただきました。昼食は学食体験をしていただき「普段子どもが食べている

ものを食べることができ、学校での食生活を体験できてよかった」という声もいただきまし

た。 

 校舎見学会は例年よりポイントを増やしたため、約 2 時間の見学コースを学生ボランティ

アに説明してもらいながら回りましたが「子どもが学んでいる学校を見られ、様子を知ること

ができてよかった。」という声を多く寄せていただきました。 

 参加していただいた方々に回答いただいたアンケートをもとに、より皆様に満足いただけ

るよう改善し、より良い校舎見学会にしたいと思いました。      （SASAKI） 



 

  



 

支部総会・就職懇談会 

 2022 年 7 月 16日（土）大東文化大学板橋校舎多目的ホールで 3年ぶりと

なる対面での東京都支部総会を開催いたしました。当日は大学より、内藤学長、

中井副学長、教職員の方々と青桐会本部役員の方にご出席いただきました。 

 

 議案  第 1号議案 2021 年度 事業報告の件 

     第２号議案 2021 年度 決算報告の件 

     第３号議案 202２年度 事業計画（案）承認の件 

     第４号議案 202２年度 活動予算（案）承認の件 

     第５号議案 202２年度 支部役員（案）承認の件 

     第６号議案 202２年度 支部会則一部改正（案）の件 

第 1 号議案から第 6 号議案までのすべての議案について、過半数の賛成をもっ

て可決されました。                      （飯野） 

 

 支部会終了後、キャリア・センターの方、学生さんもお招きして就職懇談会を

開催いたしました。 

 

 

  



・ 

 

 

  

全日本大学駅伝 

名古屋・熱田神社～三重・伊勢神宮を 8 区間１０６．３ｋ

ｍで競う全日本（男子）大学駅伝。スタート直後 1区では

ピターワンジル（2 年生・当時））君が大会区間新記録を

達成し現地應援團は超盛り上がり！結果は 14 位で残念

ながら次回シード権獲得成らずでしたが神聖な伊勢神宮

でゴールを見れて良かったです。       （せ） 



 

  全日本大学女子駅伝 

久しぶりの駅伝応援に心躍らせ仙台に向かいました。結果は 4位

と大健闘で来年のシード枠に入りました。爽やかな秋晴れで牛タ

ンも美味しく充実した 1日でした。    （SJ） 



 

  

箱根時に大東大が戻ってきました！声出

しやのぼり旗は禁止でしたが各ポイント

で応援。襷が繋がりました！次は 100回

の記念大会、精一杯応援します。 

              （森田） 

東京箱根間往復大学駅伝 



 

  

富士山女子駅伝 

富士山本宮様大社をスタートし、富士総合運動公園陸

上競技場をフィニシュとする 7区間、４３．４ｋｍで

争われます。3 年ぶりに沿道での応援が可能になり、

選手たちを間近で応援する事ができました。結果は 6

位となりましたが、今後の活躍に期待したいと思いま

す。 

               （松井 佐奈江） 



  

全日本大学バスケットボール選手権大会 

全日本大学氷上球技選手権大会アイスホッケー競技会 

5 月の関東大学バスケットボール選手権に始まり、12 月

のインカレまで足繁く応援に行きました。体育館内に響き

渡るバッシュの音、ボールがゴールを揺らす音、選手たち

の躍動感あふれるプレーなどなど、毎回応援にも熱が入り

ました。                （MD） 

1 回戦の応援に参加してきました。 

氷上の格闘技と言われるだけあり、迫力

ある試合が目の前で繰り広げられまし

た。5 年度の活躍も皆さんと期待し応援

しましょう。       （IY） 



 

青桐会東京都支部 理事募集中！！ 

 

青桐会は父母の会です。 

ご一緒に学生たちを応援しませんか？ 

 

連絡先 ○1 aogiri.tokyo.2018.02@gmail.com 

                 

              ○2 aogiri.tokyo.2018.01@gmail.com 

                 

 

連絡お待ちしてます！！ 

 

 

 

 


